

## **RINGKASAN**

**SRI RAHAYU, ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA PTP. NUSANTARA II (PERSERO) PERKEBUNAN BANDAR KLIPPA KABUPATEN DELI SERDANG, di bawah bimbingan Bapak Drs. H. JHON HARDY, MSi., selaku Pembimbing I dan Bapak HERY SYAHRIAL, SE. MSi., selaku Pembimbing II.**

Modal kerja merupakan salah satu faktor yang menentukan perkembangan dan kelangsungan hidup perusahaan guna membiayai operasi perusahaan sehari-hari.

Konsep modal kerja dari dana adalah kelebihan aktiva lancar seluruhnya dari suatu perusahaan atas kewajiban lancarnya secara keseluruhan pada waktu tertentu dapat disebut aktiva lancar bersih atau modal kerja bersih.

Tujuan dari analisis modal kerja adalah agar modal kerja yang digunakan perusahaan dapat membuahkan hasil yang memuaskan, tentunya menghasilkan laba yang telah ditargetkan dan untuk mengetahui bagaimana dana yang digunakan atau bagaimana kebutuhan dana tersebut dibelanjakan.

Berdasarkan penelitian pada PTP Nusantara II (Persero) Perkebunan Bandar Klippa Kabupaten Deli Serdang, maka ditemukan masalah sebagai berikut :  
"Bagaimana besarnya perubahan modal kerja yang terjadi pada perusahaan tersebut".

Dalam analisis modal kerja laporan keuangan perusahaan dianggap masih baku untuk memberikan gambaran tentang kondisi keuangan perusahaan. Untuk itu perlu ditambahkan beberapa analisis ratio modal kerja yang bertujuan untuk menganalisis dan menginterpretasikan posisi keuangan jangka pendek untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam penyediaan alat-alat yang likuid untuk dipergunakan dalam memenuhi kewajiban finansialnya jika sudah jatuh tempo.

Analisis sumber dan penggunaan modal kerja mengembangkan tentang darimana dan kemana modal kerja perusahaan dan berapa besarnya modal yang sesuai atau ideal untuk aktivitas operasi. Analisis ini kiranya dapat memberi jawaban atas berbagai masalah, seperti penyebab apa yang menimbulkan perubahan dalam kas, dimana manajemen memperoleh modal, berapa jumlah total yang digunakan dan apakah penggunaannya sudah tepat.

Berdasarkan hasil analisis dan evaluasi yang telah disajikan penulis tentang analisis modal kerja pada PTP Nusantara II (Persero) Perkebunan Bandar Klippa Kabupaten Deli Serdang, maka penulis mencoba menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Adanya perubahan modal kerja yang cukup besar pada perusahaan tersebut. Ini terlihat pada tahun terakhir modal kerja perusahaan mengalami kenaikan.
2. Dilihat dari tingkat rasio perusahaan, secara garis besar tingkat rasio perusahaan mengalami kenaikan pada tahun 2003 jika dibandingkan dengan tahun 2002.